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Zusammenfassung


Die Diskussion um die Weiterentwicklung der Belange der Öffentlichen Gesundheit wurde durch die Stellungnahme der Leopoldina/Acatech/Union der Deutschen Akademien der Wissenschaften zu Public Health in Deutschland aus dem Jahr 2015 neu belebt. Die Stellungnahme spricht sich für eine Stärkung von Public Health und Global Health in Deutschland unter ausdrücklicher Einbeziehung des Öffentlichen Gesundheitsdienstes (ÖGD) aus. Die unverzichtbare Einbeziehung des ÖGD in die Planungen bietet für Public Health in Deutschland erstmals die Chance eines weiträumigen und nachhaltigen Praxis-/Politik-Transfers auf Bundes-, Landes- und kommunaler Ebene, auch als Grundlage für supranationale europäische und internationale Partnerschaften. Für den ÖGD bietet sich die Chance einer nachhaltigen Vernetzung mit modernen akademischen Public Health-Einrichtungen und die in der Bundesrepublik bisher fehlende Repräsentation des eigenen Fach(ärztlichen)gebiets an den Universitäten. Ein Johann-Peter Frank Kooperationsmodell für die gestufte Ausgestaltung dieses Übergangs unter Einbeziehung der Akademien für Öffentliches Gesundheitswesen wird vorgestellt.
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Abstract


The discussion on the development of public health affairs was invigorated anew by the report on public health in Germany of Leopoldina/Acatech/Union of the German Academies of Sciences and Humanities of the year 2015. The report urges strengthening of public health and global health in Germany and addresses explicitly the Public Health Service (PHS). This indispensable inclusion of the PHS in further strategic planning offers for the first time an opportunity for a comprehensive and sustainable practice/policy transfer on the federal, state and community level, and also a chance for a sustainable network with modern academic public health institutions together with representation of medical specialization in public health at universities, that has been absent so far. A Johann-Peter Frank model for cooperation and stepwise modelling of this transition with the inclusion of the Academies for Public Health Service is presented.
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